



2024 年もあと 1 週間足らずで暮れ、新しい 2025 年を迎えようとしています。

保護者の皆様方におかれましては、どんな一年だったでしょうか？

4 月の進級式以降、5 月の花まつり、7 月年長さんのサマーキャンプ、夏祭り、秋には、保育園の前半一大イベントふれあい運動会を開催しました。園児のご家族はもちろんの事、富岡高齢者大学のおじいちゃん、おばあちゃん方にもたくさん応援に来ていただき、盛大に運動会が開催され、日頃楽しんでいる運動遊びやダンスなどを元気に披露しました。また、敬老会やお城まつり等地域の行事にも色々と参加させていただきました。一つ一つの行事を開催するのは、単なる思い出作りではありません。子どもたちが最後まであきらめずに取り組む力、色々と工夫する力、友だちと協力する力と「出来た！」という達成感などを味わうためです。どの行事でも生き生きと参加する姿をお便りや写真などで見て頂けたのではないのでしょうか？ 行事だけでなく、子どもたちの毎日の遊びを見てみると、この寒い冬でも半袖になってドッジビーやしっぽ取り競争、運動遊びなどを存分に楽しんでいます。遊び込むことでいろんなことを学んで遅くなっていく子ども達に反対に大人もパワーをもらっています。

さて今は、どのクラスも 2 月に開催されるほほえみ発表会に向けての活動を始めています。遊びながらオペレッタの歌を口ずさんだり、ピアノの練習をしたりなど楽しんで取り組んでいるところです。子ども達の笑顔あふれる姿を見て頂けるように保育を工夫していきたいです。

この冬はインフルエンザ感染者が急増していると聞いています。これまでのところ保育園には感染者はいませんが、今週になり急に熱発の子が出ています。感染予防は何と言っても手洗い、うがい、換気、十分な睡眠とバランスの良い食事で抵抗力をつける事です。保護者の皆様方には早寝早起きなど正しい生活リズムで体調管理のほうをお願い致します。

最後になりましたが、明年もご家庭と力を合わせて子どもたちの教育に励んでいきたいと思っています。本年に賜りました数々のご協力に深く感謝申し上げますとともに、来年度もよろしくお願い致します。

これは、12月の「広報れいほく」で富岡保育園が大切にしていることを公開したものです。

来年度の入所申し込み受付は1月20日から2月7日までになっておりますので入所希望される方は期間内に手続きをおねがいたします。

～園の特徴～

0歳児から2歳児までは、育児担当保育をしています。特定の大人が特定の子どもに対して継続的にかかわることで、子どもとの深い信頼関係を築き安心して保育園生活が送れるようになるからです。

3歳以上児では、遊びの中でも脳神経の発育刺激に最も効果的といわれる全身運動を伴う遊びを豊富に取り入れています。子どもたちは、いやなことつまらないことは決して繰り返して遊びません。子どもたちの「やってみよう！」に火をつけ「楽しい！」「できそう！」「できた！」「もっとやりたい！」が生れることを目指して保育しています。

何をやるにせよ私たちの使命は、子どもたちの幼児期を楽しさでいっぱいにし、子どもたちの「心」を育てることです。

保育参観・育児講座へのご参加ありがとうございました！！

12月7日（土）保育参観・育児講座へのご参加ありがとうございました。今回は令和2年度以降久しぶりの「親の学び」プログラムを計画いたしました。各小学校の就学前健診でも保護者の方向けに「親の学び」があったと聞き、講師の緒方先生にその旨をお伝えしました。緒方先生は「大事なところは重複するかもしれませんが、保護者の方向けで交流できる内容も考えています」とおっしゃっていました。緒方先生の楽しい進行で、グループ分けから和気あいあいの雰囲気になり皆さんの顔が和やかになっていました。月曜日の連絡帳でも「楽しかった」「ためになった」という感想が沢山ありました。いくつかご紹介いたします。



・保育園での様子が見られて良かったです。一緒に運動して楽しかったです。子どもたちは元気がいいですね。マットの片付けは、先生が片付け始めると何も言わずお友だちと協力して片付けていてすごいなあと思いました。育児講座では、他の保護者の方とたくさん話をして、色んなことを聞けて良かったです。なかなか話す機会もないので良かったです。おいしいお弁当もありがとうございました。



・保育参観大変お世話になりました。体育館で一緒に身体を動かし楽しい時間であったという間に1時間半が過ぎました。子どもたちや他の保護者の方とも触れ合うことができ貴重な時間でした。

緒方先生のお話も普段の子育てに役に立つお話と再確認するような内容でとても勉強になりました。グループになって他の方の子育てに対する考えや悩みが聞けて良かったです。お弁当もごちそうさまでした。どれも美味しかったです。給食の先生方にもよろしくお伝えください。

・親子で運動したり、ダンスしたり、日頃の運動不足解消になったし、良い思い出になりました。楽しかったです。育児講座では、保護者同士で子育ての話やいろいろな話で盛り上がり楽しい時間を過ごせました。先生のお話では、子育てに関するアドバイスなど勉強になるお話ばかりで貴重な経験でした。ありがとうございました。

・久しぶりにあんなに沢山運動しました。子どもたちとダンスしたり鬼ごっこしたりして楽しかったです。育児講座では、お父さん・お母さんと色々話ができとても良かったです。「早くして」という言葉はよく使っていて反省する部分もありました。お弁当もとてもおいしかったです。

・緒方先生には就学時にもお世話になったんですが、また少し違った話でしたね。睡眠・ほめ方なかなか出来ず、感情的になったり、言い訳になったりしている自分があります。なるべく、自分達中心ではなく、子供中心で考えてみると子どもも落ち着いてお互い理解しあえると思っています。携帯・タブレットも気をつけてコミュニケーションを意識しようと思います。振り返ってみるとなかなか出来ていないですね。反省ばかりです。グループでの話し合い「それわかるー」という言葉が沢山、自分だけじゃないなくみんな一緒なんだと思いが持ちがすっきりしました。こういう話し合いも、今まで話した事がない方とのきっかけになってよかったです。ありがとうございました。

保育園に助成金が贈呈されました。AED 設置しました。

生命保険協会は毎年、「子育てと仕事の両立支援に対する助成活動」として全国の保育園、学童保育施設を対象に助成金の贈呈をされています。そこで富岡保育園も「園に設置していた AED の使用期限が切れてしまい、財政が厳しい中再度設置できていませんでした。いざという時に救命措置ができるという安心感を持って保育に当たることができるよう AED 購入助成金をお願いしたいです」という理由で申請したところ、全国で1013件中150施設、熊本県28施設中4施設が選ばれその中に富岡保育園が入り贈呈されることになりました。

AED 購入には 30 万くらい必要ですが、20 万を助成して頂けます。11月27日保育園を代表して吉田貴子先生が熊本市のホテルの授与式で「この助成金のおかげで安心して保育に邁進できます。」とお礼を申し上げます。



生保協会熊本県協会の梅野勝義副会長（左）から助成決定通知書を受け取った施設の代表者ら
=27日、熊本市中央区

保育参観ギャラリー



保育室やホール・体育館でいっぱい体を動かして遊びました。保護者の方は息切れされているのに子どもたちは「もう1回!!」とかけっこを催促するほどでした。どの子もお家の方とゆっくり遊べて笑顔満開です。ありがとうございました。



お芋 ほったぞー！！

三丁目の植田工務店様のご厚意で芋掘りをさせていただきました。今年は、植田さんが畝にマルチシートを張って下さったおかげで一度も草取りもせずに芋掘り当日を迎えました。りず組さんも途中から仲間入りし大きなお芋にびっくりしていました。スマートなお芋もあったのですが、終わりに年長男児がでっかい芋を見つけ4人で協力して掘り上げました。毎年貴重な体験をさせて頂き感謝申し上げます。お芋は早速給食に度々登場しています。



サッカーゴールとボールがプレゼントされました！

JFA 日本サッカー協会から富岡保育園にサッカーゴールをプレゼントして頂きました。毎年お世話になる熊本県サッカー協会の浜口コーチより、「サッカーコートとボールをプレゼントする企画があるけど応募しませんか?」というお話をいただき応募したところ本当に送ってきました。浜口コーチやサッカー協会にもお礼の電話をし、早速荷物を開いてみました。立派なゴールとボール10個をいただきました。

これまで海賊船と倉庫の戸をゴールにしていた園児も学童さんも大喜びで使わせてもらっています。シュートの目標ができて大喜びです。大切にさせていただきます。



沖吉けい子コンサート



沖吉けい子先生のコンサートが慈恵病院で開催されて、年長さんが「わらべうたメドレー」と「きっとありがとう」の2曲をたくさんのお客様を前に披露してきました。手拍子や大きな拍手で暖かい応援をして下さり子どもたちも喜んでいました。皆さんに子どもたちのパワーをお届けできたのではと思います。

帰りの車の中で「あー楽しかった!!」「泣きそうなおじいちゃんがいたね」「みんなが可愛いって言っていたね」「沖吉先生可愛かったね」と話が止まらない子ども達でした。子どもたちの歌声で沢山の方が喜んで下さったことは、貴重な体験になりました。職員の方からも「上手でしたね」といっばいほめていただきました。今回の女子の衣装はコンサートの為に新しく揃えました。

苓北中学生とふれあい体験で交流

12月10、11日の二日間苓北中3年生が保育園に遊びに来てくれました。ほとんどが卒園生でみんな大きくなったなあ感慨深かったです。

中学生手作りのおもちゃで遊んだり、体操をしたり大いに盛り上がりました。

「めっちゃ楽しかった!!」という中学生の言葉がとても嬉しかったです。受験頑張ってください。応援しています。



12・1月の行事予定

- 12月25日(水) 誕生会・弁当の日
- 12月28日(土) 保育終了 送迎バスはお休みです。
- 12月29日～1月3日まで 年末年始休み ホリデー保育はありません**
- 2025年
- 1月4日(土) 新年スタート 送迎バスはお休みです。
- 1月7・14日(火) まどか先生音楽指導
- 1月16日(木) 沖吉けいこ先生童謡教室
- 1月20日(月) 岡田先生運動遊び教室
- 1月24日(金) 来年度入所受付 16:00～18:00 富岡保育園
- 2月8日(土) ほほえみ発表会(富岡公民館)**

